



G. Perugini del.

Lith. A. Le Lavoisier, Paris.

BÉNÉDICTINE | BENEDETTINA



BÉNÉDICTINE

(N° 78)

A l'exemple de saint Benoît, qui fonda l'Ordre célèbre des Bénédictins, sainte Scolastique, sa sœur, réunit autour d'elle un essaim de pieuses vierges dans un désert à quelque distance de la communauté de son frère, sur le mont Cassin. Mais ces religieuses y vivaient sous la conduite ou plutôt la direction de saint Benoît lui-même, qui avait établi les statuts qui les régissaient. Ce premier monastère de Bénédictines était situé en un lieu nommé *Piombarola*; les Lombards le détruisirent. Mais, en 749, le pape saint Zacharie s'occupa de rétablir ce saint lieu.

Les Bénédictines, de même que toutes les autres fondations religieuses, ont subi plusieurs réformes, et l'Ordre s'est divisé en plusieurs branches qui reconnaissent néanmoins pour leur fondateurs saint Benoît et sainte Scolastique. On ne peut ici présenter un tableau complet de ces diverses ramifications. On sait que cet Ordre existe dans toutes les parties du monde catholique et notamment en Italie. La France possède encore aujourd'hui quelques maisons de cet Ordre, qui se sont rétablies après la grande catastrophe de 1790. On n'ignore pas que l'Ordre de Saint-Benoît est le plus ancien et surtout le plus fécond et le plus célèbre de toute l'Église occidentale.

